



# XT Square dilengkapi monumen

Oleh Anggraeny Prajayanti  
 HARIAN JOGJA

**JOGJA:** Pasar seni dan kerajinan Jogja, XT Square akan dilengkapi sarana pendukung berupa monumen dan panggung.

Sarana yang dibangun Dinas Permukiman dan Sarana Prasarana Wilayah (Kimpraswil) baru akan mulai dikerjakan Mei dan diharapkan bisa selesai bertepatan dengan pembukaan XT Square Juli.

Saat ini, proyek dengan anggaran Rp232 juta ini masih masuk proses lelang di Layanan Pengadaan Secara Elektronik (LPSE).

Proyek dengan nama resmi Sculpture XT Square ini sebenarnya tidak berada satu kompleks dengan XT Square. Lokasinya justru berjarak sekitar 50 meter dari XT Square di persimpangan Jalan Veteran, Perintis Kemerdekaan dan Batikan. "Di sini nanti masyarakat bisa melakukan pertunjukan dan kegiatan kesenian lainnya," kata Plt Kepala Dinas Kimpraswil, Toto Suroto ketika ditemui di kantornya, Kamis (7/4).

Sesuai dengan desainnya, Sculpture XT Square dilengkapi dengan

kolam, panggung, tempat duduk, taman dan area pameran patung. Secara keseluruhan plasa ini memiliki luasan 36 meter persegi. Proyek ini termasuk dari 10 proyek Kimpraswil yang sekarang ini sedang dikaji untuk ditayangkan dalam LPSE. Meskipun belum ditayangkan, Toto yakin proses lelang bisa cepat berlangsung dan Mei sudah bisa dilakukan proyek pengerjaannya.

Menurut Toto, dengan adanya Sculpture XT Square diharapkan bisa membagi titik-titik keramaian. Jika selama ini pertunjukan dan keramaian lebih banyak terpusat di Tugu Jogja dan Titik Nol, Sculpture XT Square direncanakan menjadi pusat keramaian baru di selatan kota. "Apalagi karena lokasinya berdekatan dengan Kotagede, nanti wisatawan yang menuju Kotagede bisa menyaksikan monumen ini," ujarnya.

Meskipun beberapa proyek di

Kimpraswil dikatakan tidak sedikit yang dikurangi atau ditunda karena adanya bencana, Toto yakin yang satu ini akan berjalan karena sudah dianggarkan sejak 2009. "Bencana memang penting, tapi yang namanya pariwisata juga tidak boleh ditinggalkan karena itu napas Kota Jogja," tambahnya lagi.

Sebelumnya, untuk mendukung XT Square, Kimpraswil juga sudah merencanakan pemasangan *conblock* di Jalan Veteran. Sama seperti Sculpture XT Square, *conblokisasi* ini juga masih dalam proses lelang di LPSE. Pemasangan *conblock* ini memakan anggaran Rp415 juta dengan proses pengerjaan sekitar tiga bulan.

Pemasangan *conblock* ini diperlukan karena kondisi jalan di Jalan Veteran menurut Toto kurang representatif bagi proyek yang akan dijadikan etalase Kota Jogja. Sebagai bekas terminal, jalan masuk ke XT Square dikatakannya banyak yang bergelombang karena adanya daya rem dari bus-bus. Dengan pemasangan *conblock* diharapkan bisa menjadi pembeza dengan lokasi yang lain. *Conblock* yang dipasang dikatakan Toto merupakan *conblock* kualitas tinggi dengan warna perpaduan hijau, merah dan kuning.

Dihatur

1. Wakil Walikota Yogyakarta
2. ...

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Permukiman dan Prasarana	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			
3. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 25 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005